
 

 

Procédure d’installation pour Jupe Amovible "JA

 

Numéro de série :____________ 

 

Nom du modèle :_____________ 

 

Date de fabrication :__________ 

 

 

 

 

 

 

-Pour la garantie, référez-vous au site internet: http://www.oceania-attitude.com 

 

1. Procéder à l'installation de votre bain en alcôve tel que décrit dans le livret d'instructions disponible 

en ligne. Ajuster la hauteur du bain en fonction de la jupe "JA" à installer. Note : la dimension A est prise 

entre le plancher fini (céramique ou autre) et le dessous du rebord du bain. Laisser un dégagement d 

1/8’’ entre la jupe et le sol. 

 

 
 

 



 

 

 

2. Installer le gypse et la céramique.  

Important : Prolonger le gypse et la céramique sous le bain d'au moins 3" vers la cuve. Poser la 

céramique au plancher en la prolongeant également de 3" vers la cuve. 

 

 
3. Fixer les cornières au mur, sous le bain. Truc : coller temporairement la moulure en C (aimantée) sur 

la cornière. Appuyer l'ensemble contre le rebord intérieur du bain et laisser un dégagement de 1/8’’ entre 

le sol et la cornière. S'assurer d'être à l'équerre avec le plancher. Marquer la position des trous.  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

4. Percer et fixer les cornières avec des vis (non fournies). 

 

 
 

5.  

1. Retirer la pellicule de protection de la jupe et installer une moulure en C à chaque extrémité de la jupe 

"JA", l'aimant vers le bain. 

2. Placer l'ensemble contre les cornières (entrer le haut de la jupe en premier). 

3. Déplacer les 2 moulures en C pour les appuyer au mur.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 

6. Insérer un joint de serrage entre la jupe "JA" et la moulure en C à chaque extrémité de la jupe.  

Commencer par le bas. 

 

 
 

 
 

Notes : 

- Pour certaines installations, il peut être nécessaire de couper la jupe "JA" et les moulures en C. Pour 

se faire, découper le haut de la jupe et le haut des moulures car cette partie sera cachée par le rebord 

du bain. Utiliser un banc de scie pour couper la jupe et une scie à métal pour les moulures en C.  

 

- Pour retirer la jupe, utiliser la ventouse fournie. L'appliquer dans un coin inférieur et tirer vers soi. 

Autre option : soulever le bas de la jupe avec une lame mince et la tirer vers soi. 



 

 

Installation Procedure for "JA" Removable Skirt Panel 

 

 

 

Serial Number :_______________ 

 

Model Name:_________________ 

 

Date of Manufacture :__________ 

 

-For Warranty, please refer to our website: http://www.oceania-attitude.com 

1. Install the bathtub as described in the Installation Manual available online. Adjust tub's height (A) in 

function of the "JA" skirt to be installed. Note : dimension A is taken from the finished floor to  bottom 

of tub's lip. Leave 1/8’’ distance between the skirt and the floor. 

 



 

 

2. Install the drywall and finish the walls (tiles). Important : Extend the drywall and the tiles under the 

tub for a minimum of 3". Finish the floor and extend it to a minimum of 3" towards the tub as well. 

 

 

3. Install the corner brackets under the tub. Tip : join together the "C" moulding and the corner bracket.  

Make it rest against the inner side of the tub lip, 1/8’’ above the finished floor. Make sure it is square. 

Mark the position of the holes.  

 



 

 

4. Drill holes and secure corner brackets with screws (not supplied). 

 

 
 

5.  

1. Remove protective film from skirt panel. Install one "C" moulding at each end of the skirt, magnet 

towards the tub. 

2. Place the assembly against the corner brackets (enter the top of the skirt first). 

3. Push "C" mouldings against the walls.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

6. Insert a squeeze gasket between the skirt panel and the "C" mouldings at each end of the skirt. Start 

at the bottom. 

 

 

 
 

Notes : 

- For some installations, it may be required to cut the skirt panel and the "C" mouldings. To do so, cut 

the top part of the skirt and the moulding because those parts are hidden behind tub's lip. Use a table 

saw for the skirt panel and a metal saw for the "C" mouldings.  

 

- To remove the skirt, use the suction cup (supplied). Apply it in the lower corner and pull towards you. 

Other option : lift the bottom of the skirt (use a thin blade) and pull the bottom towards you. 



 

 

 


